

Bewegungscamp 2022 – diesjähriges Zeltlager steht ganz im Zeichen des Sports



Auch in diesem Jahr meint der Wettergott es wieder gut mit uns. Bei sonnigen Temperaturen und wolkenlosem Himmel haben die ReWiKis (Renkenberge-Wippingen-Kids) am Mittwoch ihre Räder gesattelt und sich auf den Weg zum Erikasee nach Esterwegen gemacht. Gefördert wird das diesjährige Zeltlager durch die Aktion „Startklar in die Zukunft“ des Landessportbundes Niedersachsen. Bewegung wird also auch in diesem Jahr wieder großgeschrieben und die Betreuer haben ein vielfältiges Programm auf die Beine gestellt. Neben der An- und Abreise mit dem Fahrrad fand bereits ein Wassersport-Tag mit Wasserbrennball und Stand-Up Paddling statt. Morgens startet der Tag stets mit einem leichten Frühsportprogramm, bevor gemeinsam gefrühstückt wird. Am Donnerstag wurde eine Foto-Rallye absolviert und der einstudierte Zeltlagertanz auf dem Marktplatz in Esterwegen als Flashmob aufgeführt. Weitere Sport-Olympiaden, Beachvolleyballturniere sowie Aktionen wie „mein Betreuer kann“, „das perfekte Fastfood“ und andere Minispiele stehen auf dem Programm. Eine Beachparty und die legendäre Talentshow am Abschlussabend dürfen natürlich auch nicht fehlen. Abends werden am Lagerfeuer gemeinsam noch kleine Spiele gespielt und Lieder gesungen, bevor nach einer mehr oder weniger kurzen Nacht die Musik angeht und es wieder heißt „Guten Morgen Sonnenschein“

